

アイ・あい・愛ランド

愛ランド

11/15・16 南宇和軟式野球スポーツ少年団が県大会に出場！

南レク城辺野球場で、12チームが参加して「マクドナルドカップ第15回秋季学童軟式野球県下選手権大会」が行われました。本町から参加した南宇和軟式野球スポーツ少年団は、初戦を勝利で飾りましたが、2回戦で西条クラブスポーツ少年団に惜敗しました。

【大会の結果は、次のとおりです】

1位 乃万ペガサススポーツ少年団（今治）

11/16 ソフトボールは楽しい！

南レク御荘グラウンドで「第1回南宇和ジュニアソフトボール新人大会」が行われ、5年生以下、計4チームによる熱戦が繰り広げられました。優勝した福浦スポーツ少年団は、全国大会をかけた県予選に出場しました。

11/16 バレーボールで交流！

一本松交流促進センターほか2会場で、町内外から5年生以下の部に10チーム、6年生以下の部に20チームが参加して「第13回あけほのバレーボール大会」が行われ、選手たちの好プレー、勝利を信じる保護者の熱い声援が館内に響いていました。今後も、生徒たちの健全育成に役立つ大会となるよう願っています。

【大会の結果は、次のとおりです】

5年生以下の部 1位 一本松バレーボールクラブ

11/19~22 大好きな仲間とプレー！

地区住民の体力づくりと交流の場づくりを目的に、計6チームが参加して「東海地区男女混合レクバレーボール大会」を行いました。

試合では、チームワークの良さが随所に発揮され、笑顔があふれる和やかな大会となりました。

【大会の結果は、次のとおりです】

優勝 ミニキャロット 準優勝 消防団A



優勝した福浦スポーツ少年団



堂々と入場行進をする南宇和軟式野球スポーツ少年団



選手宣誓をする津々木美里さん（一本松小6年）



優勝 ミニキャロット



優勝（5年生以下）した一本松バレーボールクラブ

元気いっぱい！

11/23

思いっきり、蹴ったよ！

南レク城辺芝球技場で、各保育所から14チームが参加して「第2回愛南キッズサッカーフェスティバル」が行われました。当日は、勝ち負けよりも楽しくボールを追いかける園児の姿に、多くの保護者から熱い声援が送られていました。

【大会の結果は、次のとおりです】

- 1位 城辺保育所B
- 2位 ライオンズ（城辺幼稚園）
- 3位 スーパーベジット（長崎保育所）、ドラゴンボール（御荘保育所）

11/30

7種目に男女68チームが参加

スポーツを通じて健康保持や体力の増進、住民の親睦を図ろうと、第4回スポーツフェスティバル愛南が開催され、ソフトボールやバレーボールなど、7種目、618名が参加して、練習の成果を競い合いました。開会式の中で今年度、創設された体育協会表彰の受賞者が発表され、全国大会等で優秀な成績を収めた選手ら17名が表彰されました。

【体育協会表彰の受賞者は、次のとおりです】

体育功労賞 門屋 映章

優秀選手賞 吉良 将平（陸上、菊川小）

宮本 真衣（陸上、一本松小）

酒井 平雄（陸上）

本田 麻衣（剣道、一本松中）

優秀団体賞 南宇和高等学校相撲部

小松 功大、若松 良健、小西 涼太、寺岡 慎人、山木 翔平

南宇和剣道会

本田 麻衣、岩村 悠希（以上、一本松中）

上田 悠貴、中谷 真子、瀧口 華（以上、城辺中）

中川 裕太（相撲、家串小）

尾崎 元輝（相撲、平城小）

小松 功大（相撲、南宇和高）

浅海 早希（水泳、中浦小）



選手宣誓する向田周平さん



優秀選手賞を受賞した吉良将平くん



1位 城辺保育所B



2位 ライオンズ